

BMW Motorrad

Equipamiento para motoristas 2011.

Índice.



1. Resumen de lo más importante.	2
BMW Motorrad: equipamiento para motoristas, colección 2011.	2

BMW Motorrad Ride.

2.Chaquetas.	5
Chaqueta Boulder 2: moderna y deportiva.	5
Chaqueta Club de piel, para señoritas y caballeros, para conducir moto y lucir en los ratos de ocio.	6
3. Guantes.	7
Guantes Atlantis 3: todo bajo control.	7
4. Botas.	9
Botas Pro Touring 2: versatilidad, sin importar las condiciones meteorológicas.	9
Botines Sneaker X: climatización agradable, para conducir moto y lucir los ratos de ocio.	10
5.Prendas funcionales.	11
Camisetas Function: elegantes y funcionales.	11
Chaqueta de fleece Doubleface: para los días fríos.	11
Chaqueta PCM 2: tejido de avanzada tecnología, para llevar debajo.	12
HydroSock: los calcetines funcionales impermeables.	12
Pasamontañas y bufandas: para cualquier estación del año.	13

BMW Motorrad Style.

6.BMW Motorrad Style: la colección para los amantes de la marca.	15
BMW Motorrad Style Logo.	16
Camisetas y tops para señoritas.	16
Camisas, chaquetas y pantalones para caballeros.	16
Accesorios.	18
BMW Motorrad Style Heritage.	21
Chaquetas y blusas para señoritas.	21
Chaquetas y camisas para caballeros.	21
Accesorios.	22
BMW Motorrad Style GS.	24
Chaquetas y blusas para señoritas.	24
Chaquetas y camisas para caballeros.	24
Accesorios.	25
BMW Motorrad Style DoubleR.	27
Chaquetas y blusas para señoritas.	27
Chaquetas y camisas para caballeros.	27
Accesorios.	28

1. Resumen de lo más importante.

BMW Motorrad: equipamiento para motoristas, colección 2011.



La colección de equipamiento para motoristas de BMW Motorrad se clasificará por primera vez en dos grupos a partir del año 2011. Los productos incluidos en la gama BMW Motorrad Ride incluirán todas las prendas funcionales, y la colección BMW Motorrad Style contendrá todas las nuevas prendas para los amantes de la marca.

También los productos de BMW Motorrad Ride del año 2011 se distinguen por su moderno diseño, su importante aportación a la seguridad pasiva, sus innovadoras soluciones tecnológicas y su funcionalidad.

Las cómodas **chaquetas de cuero Club para señoritas y caballeros** de suave cuero vacuno, resistente a la abrasión, son apropiadas para conducir moto, pero también para el uso en los ratos de ocio. Estas chaquetas deportivas y modernas convencen por su sofisticado acabado, su corte desenfadado y diferente para ella y para él, su confort y su equipamiento de seguridad.

La **chaqueta Boulder 2** no solamente es apropiada para conducir moto. También es una prenda muy apropiada para el uso diario y en los ratos de ocio, gracias a sus nuevos materiales mixtos y a su novedoso corte.

Los **guantes Atlantis 3** son el digno sucesor de un producto que ha demostrado su calidad durante muchos años. Dado que tienen un acabado de alta calidad, que los hace suaves y muy flexibles, ahora también se pueden ofrecer en la talla pequeña 6-6,5. Otra novedad consiste en el puño doble y las costuras especiales que evitan eficientemente huellas ocasionadas por la presión sobre la piel.

Las **botas ProTouring 2** son seguras, confortables y apropiadas para el uso durante todo el año, ya que no dejan pasar el aire y son impermeables aunque altamente transpirables. Los **botines Sneaker X** son especialmente cómodos durante el verano. Gracias a una pequeña pero eficiente modificación de la mezcla de materiales y del acabado, fue posible obtener

una importante mejora en comparación con los modelos antecesores de estos dos calzados.

Los **calcetines funcionales HydroSock** impermeables son el complemento ideal para botas no impermeables al conducir en lluvia o campo a través por terrenos mojados. Estos calcetines incluidos en la colección del año 2011 tienen una sofisticada mezcla de materiales, no tienen costura y son agradables al tacto y, por lo tanto, muy cómodos.

También la **chaqueta de fleece Doubleface** es nueva. Esta chaqueta de microfibra y material que no deja pasar el viento, tiene un efecto de regulación térmica y, además, es especialmente cómoda.

La mezcla altamente funcional de poliéster, Cocona® y fibra de carbón activo de la **camiseta y de la camisa Function** tiene un efecto antibacteriano, mitiga los malos olores y logra desplazar la humedad de manera muy eficiente, alejándola del cuerpo.

La gama de productos para los amantes de la marca que BMW Motorrad ofrecidos en la temporada del año 2011, incluye más de 70 artículos nuevos. Bajo el concepto general BMW Motorrad Style se presentan cuatro colecciones para los aficionados de BMW, cada una con un tema principal diferente. Cada una de estas colecciones está definida por sus propias combinaciones de colores y sus motivos típicos, que aparecen en todas las prendas.

Todos los productos de BMW Motorrad Style son prendas para el uso en ratos de ocio, lo que significa que no tienen funciones específicas para motoristas.

BMW Motorrad Style Logo: vestimenta y accesorios de corte deportivo, para todos los amantes de la marca, a los que les gusta mostrar el logotipo y la inscripción BMW Motorrad.

BMW Motorrad Style Heritage: las prendas ideales y los accesorios perfectos para los admiradores de motocicletas BMW antiguas y para quienes les fascina la historia de BMW Motorrad y sus íconos.

BMW Motorrad Style DoubleR: los fanáticos de la BMW S 1000 RR quedarán encantados con esta colección, que incluye camisetas, chaquetas y accesorios con el nombre del modelo de esta veloz moto y con la imagen estilizada y asimétrica de su parte frontal (motivo Alien).

BMW Motorrad Style GS: la colección de prendas informales y útiles para los momentos antes y después de conducir una GS. La inscripción GS Enduro y las diversas imágenes de la tierra son elementos de diseño que se repiten en estos artículos.

Los nuevos artículos de BMW Motorrad Style y BMW Motorrad Ride estarán disponibles a partir de la temporada del año 2011.



2. Chaquetas.

Chaqueta Boulder 2: moderna y deportiva.

La moderna chaqueta corta Boulder 2 de ceñido e innovador corte y de una nueva mezcla de materiales es ideal para el verano, pero también para iniciar la temporada 2011, si el tiempo en la primavera es bueno. La fibra mixta de 65 por ciento poliamida y 35 por ciento algodón tiene un acabado «Wax Finish» hidrófugo, que no se pierde al lavar la chaqueta. Utilizando el forro extraíble de membrana C.A.R.E. Climate, esta chaqueta es totalmente impermeable y no deja pasar el aire. A pesar de ello, su material es transpirable.

La chaqueta 2 tiene protectores NP extraíbles para los hombros, codos y la columna vertebral. El equipamiento de seguridad se completa con material reflectante en la parte delantera y trasera de la chaqueta.

Es posible regular el ancho del cuello, de la cintura y de los puños mediante botones de presión, para que la chaqueta quede a la perfección. La prenda tiene dos bolsillos laterales, un bolsillo superior frontal y un bolsillo en la manga, todos exteriores y con cremallera. Además dispone de un bolsillo impermeable interior en el forro azul lo que significa que ofrece suficiente espacio para guardar objetos diversos que son indispensables durante un viaje, tales como llaves, teléfono móvil o billetera.

Mediante la cremallera de unión, es posible combinar la chaqueta Boulder 2 con cualquier pantalón de BMW Motorrad.

La chaqueta Boulder 2 puede adquirirse en los colores negro/oliva con puños de piel artificial, en las tallas S hasta XXXL.



P90066664

Chaqueta de cuero Club para señoritas y caballeros, para pasear en moto y usar en los ratos de ocio.

Esta nueva chaqueta corta es de suave cuero vacuno, resistente a la abrasión, llama la atención por su elegancia, no solamente al conducir moto.

La chaqueta para señoritas es entallada y tiene dos cremalleras laterales para ajustar el ancho a la altura de las caderas. La esbelta silueta se acentúa adicionalmente con franjas claras provistas de costuras pespunteadas de color rojo de adorno en la parte exterior de las mangas. Los tres bolsillos exteriores y los dos bolsillos interiores tienen cremalleras. El forro de color rojo es de poliéster, y las mangas de la chaqueta de cuello alto y minucioso acabado, tienen un forro de satén negro liso, por lo que es muy cómodo ponerse la chaqueta.

El modelo para el caballero tiene franjas claras con pespunteado decorativo de color azul en las mangas. La chaqueta de cuero Club para él cuenta con cuatro bolsillos exteriores con cremallera y dos bolsillos interiores, también con cremalleras. El forro en la parte frontal y de la espalda es de poliéster de intenso color azul, mientras que el forro de las mangas es de satén negro.

Por razones de seguridad, las dos chaquetas tienen protectores extraíbles de confort para los hombros y los codos. Además puede montarse posteriormente un protector NP-ProAir para la espalda. Mediante la cremallera de unión de 40 cm, es posible combinar la chaqueta con pantalones de BMW Motorrad.

Ambas variantes llevan una placa metálica con el distintivo de la marca BMW en la manga izquierda, así como en el botón de presión del cuello. La plaquita para sujetar la cremallera lleva el distintivo de BMW Motorrad. En la costura posterior de la chaqueta hay una etiqueta metálica decorativa, en la que se lee BMW Motorrad.



P90066665

La chaqueta de cuero de color negro con franjas blancas en las mangas se ofrece en las tallas XS hasta L (34/36 hasta 44/46). El modelo para el caballero puede adquirirse en las tallas S hasta XXXL (46 hasta 60/62).

3. Guantes.

Guantes Atlantis 3: todo bajo control.

Estos guantes de color antracita para el motorista rutero, son especialmente apropiados para la primavera y el otoño. Por su color y su acabado óptico de cuero, armonizan a la perfección con el traje Atlantis 4 de BMW Motorrad.

Al igual que en el modelo antecesor, también este nuevo guante lleva tres capas de GORE-TEX® X-TRAFIT™, lo que garantiza que no penetra ni el agua ni el viento al interior, manteniendo al mismo tiempo las cualidades transpirables del guante.

El puño interior de neopren es estrecho y cabe perfectamente en el interior de la manga de la chaqueta, mientras que el puño exterior de cuero está provisto de una cremallera, por lo que puede llevarse fácilmente por encima de la manga. El agua que puede acumularse entre los puños del guante, suponiendo que la cremallera esté abierta, se guía hacia el exterior a través de dos ojales con anillos metálicos, que se encuentran debajo del puño de cuero.

El tejido schoeller®-Keprotec® de fibra aramid en la zona interior de la mano junto a la muñeca, es extremadamente resistente a la abrasión y a desgarres. Junto con la duplicación del cuero en el canto y en el interior de la mano y con la espuma amortiguadora Suprotec® en el dorso de la mano y de los dedos, ofrece una protección óptima en caso de una caída. También los listones reflectantes del dorso de los guantes contribuyen a aumentar la seguridad.



P900666666

Dado que el forro, el material por capas y el material superior están fijamente unidos entre sí, es muy sencillo ponerse y quitarse los guantes Atlantis 3.

Otra ventaja consiste en su comodidad, gracias a la utilización de cuero vacuno suave y aterciopelado en el dorso, y de cuero vacuno liso en la parte interior del guante, que está en contacto con los puños de la moto. Las zonas expansibles, diversos pliegues y los dedos premoldeados, garantizan la

movilidad óptima de los guantes. El velcro a la altura de la muñeca y la cremallera logran sujetar fijamente los guantes y, además, permite regularlos para que se sientan más cómodos.

Estos guantes de alta calidad, extremadamente suaves y flexibles, se ofrecen en las tallas 6-6,5 hasta 12-12,5.

4. Botas.

Botas Pro Touring 2: versatilidad, sin importar las condiciones meteorológicas.

La bota de color negro para el rútero habitual está provisto de una membrana de GORE-TEX®, por lo que no deja pasar ni el agua ni el aire, aunque es transpirable. Considerando estas cualidades, se trata de botas apropiadas para el uso en cualquier temporada del año.

Las nuevas botas Pro Touring son más suaves y ligeras. Esto no solamente se debe al cuero vacuno suave de 1,8 hasta 2,0 mm de grosor, sometido a un tratamiento especial para convertirlo en hidrófobo, sino también al acolchado del extremo superior de la caña y a la espuma de confort en el interior, que se adapta a la forma del pie. Con la cremallera que ahora se encuentra en el lado exterior de la bota, es más sencillo ponerse y quitarse las botas.

El nuevo modelo de estas botas incluye diversas novedades, como, por ejemplo, las zonas de piel flexible. Estas zonas de piel extremadamente suave se encuentran en el talón y en el empeine y su forma ha sido definida en función de los movimientos naturales del pie para facilitar los movimientos que ejecuta el motorista al conducir su moto y, además, para que sea más sencillo ponerse y quitarse las botas. Un velcro de grandes dimensiones permite regular en ancho de la bota a la altura de la pantorrilla. La suela anatómica con efecto antibacteriano puede extraerse para lavarla.

Para ofrecer la seguridad necesaria, las botas están provistas de un protector de grandes dimensiones en la zona de la espinilla, especialmente rígido y acolchado con material espumado en la parte interior. Además, tienen protectores acolchados y de material sintético en los tobillos, así como refuerzos en la zona de los dedos del pie y del talón.



P90066667

El refuerzo en la zona de uso de la palanca de cambios, es de poliuretano suave. Por razones estéticas, las dos botas llevan este refuerzo. Este material

también se usa en el lado interior del talón, para evitar que se desgaste el cuero cuando el talón roza con la parte correspondiente del bastidor de la moto.

Esta bota para caballeros se ofrece en las tallas 39 hasta 48.

Botines Sneaker X: climatización agradable, para conducir moto y los ratos de ocio.

El nuevo botín deportivo (altura de la cana en la parte posterior: 12 cm) es apropiado para conducir moto y, también, para el uso en los ratos de ocio. El sistema mejorado de ventilación del botín consigue que sea más apropiado para el verano y, además, también más ligero.

Este botín de color negro y con cordones es de un material muy transpirable, gracias a su forro funcional. También la mezcla de piel y material textil, así como las suela extraíbles y lavables con superficie de efecto antibacteriano, contribuyen a que las condiciones térmicas dentro del botín sean sumamente agradables.

El ligero Sneaker X está algo reforzado en el tobillo, en el talón y en la punta y, además, la zona del talón es más rígida. Las cintas reflectantes de color plata y azul, contribuyen a la mayor seguridad. La protección flexible y ligera en la zona superior que roza con la palanca de cambios es de piel recubierta de poliuretano. El nudo de los cordones clásicos se recubre con un velcro de grandes dimensiones. La inscripción BMW Motorrad se puede apreciar sobre la lengüeta de piel y velcro y en las pequeñas armellas.

El botín Sneaker X se ofrece en las tallas 35 hasta 48.

5. Prendas funcionales.

Camiseta de manga larga y de manga corta Function: elegantes y funcionales.

La camiseta Function de mangas largas y la camiseta Function de mangas cortas de fibra natural Cocona®, muy agradable al tacto y de cualidades innovadoras y muy funcionales, tendrán nuevos y atractivos colores en el año 2011. La camiseta de mangas largas es de color Bungee Cord, mientras que la de manga corta es de Orange Pop / Orange.

Ambas camisetas tipo raglán son de 51 por ciento de poliéster y 49 por ciento de fibra natural Cocona®, que se obtiene de la cáscara de coco. De esas cáscaras se obtiene fibra de carbono activo, que se integra fijamente en la estructura del poliéster. Gracias al gran tamaño relativo de la superficie de la fibra de carbono activo, el material se seca muy rápidamente, y acoge y absorbe las bacterias que causan malos olores. Estas camisetas son apropiadas para conducir moto y, por supuesto, son ideales para el uso en ratos de ocio.



P90066669



P9006667

Estas camisetas de fácil lavado y cuidado, se ofrecen en las tallas XS hasta XXL (corte entallado para señoritas) y S hasta XXXL (corte recto para caballeros).

Chaqueta de fleece Doubleface: para los días fríos.

La nueva chaqueta de fleece y corte ajustado es el complemento ideal para las prendas con protectores, especialmente en días fríos. Las fibras de poliéster del suave fleece microestructurado se secan rápidamente, son transpirables, regulan las condiciones térmicas y ofrecen una protección óptima contra el frío y el viento. En la zona del pecho cuenta adicionalmente con un fleece que no deja pasar el viento, que ya tenía el modelo anterior.

La parte trasera prolongada en la parte inferior, el cuello alto de estrecho corte y el suave recubrimiento del cuello al cerrar la larga cremallera, consiguen proteger al usuario incluso si las temperaturas rondan los cero grados.

La inscripción BMW Motorrad se puede apreciar en el borde de los bolsillos laterales con cremallera. La chaqueta para ella es de color Off White y se ofrece en las tallas XS hasta XXL, mientras que la chaqueta para él es de color Bungee Cord y las tallas son desde X hasta XXXL.



P90066671

Chaqueta PCM 2: tejido de avanzada tecnología, para llevar debajo.

La nueva chaqueta funcional se beneficia de las ventajas que ofrece un innovador tejido de avanzada tecnología con propiedades de regulación térmica, proveniente de la investigación espacial. Se trata de Phase-Change-Material (schoeller®-PCM™).

PCM™ contiene microcápsulas rellenas de parafina, que acumulan el calor del cuerpo. Si desciende la temperatura exterior, el calor acumulado se vuelve a entregar de modo dosificado al cuerpo. Este efecto de compensación de temperatura funciona de manera ideal si las temperaturas exteriores oscilan entre 10 °C y 20 °C.

La chaqueta con mangas extraíbles con delgado forro acolchado, es de 100 por ciento Nylon®, y es capaz de compensar activamente diferencias de temperatura, por lo que es muy cómoda. Las partes laterales de la chaqueta son de fleece resistente al paso de aire (Windbreaker-Fleece).



P9006667

Esta chaqueta de color negro, que se ofrece en las tallas unisex XS hasta XXXL, está provista de dos bolsillos laterales con cremalleras y forro reticulado.

HydroSock: los calcetines funcionales impermeables.

Este producto nuevo es ideal para los motoristas que al conducir en lluvia o terrenos mojados, no llevan botas impermeables. Con los calcetines

impermeables HydroSock, los pies siempre se quedan secos y mantienen una temperatura agradable, también bajo condiciones extremas.

El material superior es una mezcla extremadamente elástica (4-Way-Stretch) de fibra de bambú, poliéster y Spandex. Con las tres capas de la membrana C.A.R.E. Climate, los calcetines no dejan pasar el aire y son impermeables, además de transpirables.

El forro de fibra natural de bambú abriga, neutraliza los olores y regula la humedad. La suela de tejido reforzado aísla frente al frío en la parte inferior.

Los calcetines son muy cómodos y no presionan los pies, ya que gracias a la tecnología de uso de pegamento y de soldadura de tejidos, no tienen costuras.



P90066673

Los calcetines funcionales de color gris oscuro HydroSock se ofrece en las tallas 39/40 hasta 47/48, puede combinarse con todas las botas de BMW Motorrad y son algo más gruesos que otros calcetines convencionales funcionales.

Pasamontañas y bufandas: para cualquier estación del año.

BMW Motorrad ofrece tres pasamontañas diferentes, para diversos márgenes de temperatura. Todos ellos son de materiales de alta calidad, no tienen costuras o están provistos de costuras muy planas, para que se sienta cómodas debajo del casco. La colección de 2011 incluye estos productos con la inscripción BMW Motorrad en color de contraste azul.

El pasamontañas Silk es de 100 por ciento seda de alta calidad y muy elástica, que tiene un efecto de regulación térmica en el verano.



P90066675

El pasamontañas Summer fue concebido para el uso durante el verano, pero también para la primavera y el otoño. La mezcla de materiales de poliéster y Elastán, además del tejido antimicrobios y antibacterias (Ultra-Fresh®) es muy agradable al tacto y es muy confortable, ya que se amolda perfectamente a la forma de la cabeza. Los pasamontañas Silk y Summer son de color negro y llevan impresa



P90066674

la inscripción BMW Motorrad en azul. Las tallas son M y L.

El pasamontañas Windbreaker 2 de fleece de poliéster de alta calidad con membrana Windbreaker, ha sido concebido para el uso durante los días fríos del año. La prenda ofrece una protección óptima en el cuello y en la parte superior del tórax. Por lo tanto, se trata de un pasamontañas que cubre de modo muy eficiente el espacio entre el casco y la chaqueta. El Windbreaker 2 es de color negro, tiene un forro interior de abrigador fleece de color azul y se ofrece en las tallas S hasta L.



P90066676

La bufanda Neckwarmer también es de fleece de poliéster con membrana Windbreaker. Es el complemento ideal para los pasamontañas Silk y Summer. Esta clásica bufanda de color negro y forro de fleece azul se ofrece en las tallas S hasta L.



P90066677

6. BMW Motorrad Style: la colección para los amantes de la marca.

A partir de primavera 2011 BMW Motorrad ampliará su gama de artículos para los amantes de la marca. Bajo el nombre BMW Motorrad Style se ofrecerán 70 productos más. A la amplia oferta de camisetas de manga corta y de manga larga, camisas, correas y gorras, se suman otros accesorios como, por ejemplo, billeteras, bolígrafos y vasos.

BMW Motorrad Style incluye artículos clasificados de acuerdo con cuatro temas diferentes: BMW Motorrad Style Logo, BMW Motorrad Style Heritage, BMW Motorrad Style GS y BMW Motorrad Style DoubleR. Cada una de estas colecciones se distingue por tener combinaciones de colores propias y motivos gráficos específicos.

BMW Motorrad Style Logo.

La colección BMW Motorrad Style Logo incluye prendas de vestir informales y accesorios para los amantes de la marca alemana de motos, que quieren demostrar su afición mostrando el logotipo y la inscripción «BMW Motorrad». Los productos llevan los colores típicos de la marca BMW, es decir, azul, negro y blanco, con toques de color rojo.

Camisetas y tops para señoritas.

La **camiseta BMW Motorrad para señoritas**, de color azul, informal y ligeramente entallada, tiene impreso en color plata el distintivo de BMW Motorrad en la costura del lado izquierdo. Es la prenda ideal para lucirse paseando por la ciudad. La **camiseta BMW Motorrad para señoritas**, de color gris de varias tonalidades, tiene mangas cortas con vuelo y en la espalda lleva una aplicación de BMW Motorrad. El distintivo de BMW Motorrad es de piedras de cristal. Las dos camisetas de cuello redondo son de 95 por ciento de algodón (5 por ciento Elastán), por lo que son muy agradables al tacto. Se ofrecen en las tallas XS hasta XL.

El moderno **Tanktop BMW Motorrad para señoritas** lleva impreso el distintivo de BMW Motorrad en la parte frontal. Este top es de tejido mixto, con 96 por ciento de algodón y 4 por ciento de Lycra. Gracias a esta mezcla de tejidos, el alegre e informal top se amolda atractivamente al cuerpo, y subraya la belleza de su usuaria. El top está disponible en las tallas XS hasta XL.

Camisas, chaquetas y pantalones para él.

La **camiseta BMW Motorrad de manga corta para caballeros**, de corte clásico y cuello redondo, puede ser de color azul con mangas de tonalidades grises, o de color negro con BMW Motorrad impreso en color rojo en el pecho. También el clásico **polo BMW Motorrad para caballeros** se ofrece en azul y en negro. Los pequeños recortes en las costuras y las franjas de contrastante color blanco en las mangas, subrayan el carácter deportivo de esta prenda. El polo es de 100 por ciento algodón piqué, mientras que la camiseta es de 100 por ciento algodón. Tanto la camiseta BMW Motorrad para caballeros de color azul y el polo se pueden adquirir en las tallas S hasta XXXL.

La camiseta para caballeros BMW Motorrad de color negro se ofrece en las tallas S hasta XXL.

La **camisa BMW Motorrad para caballeros** de 100 por ciento algodón y corte raglán es de color blanco con mangas negras y franjas de contraste, y se ofrece en las tallas S hasta XXXL. Lleva impresa una inscripción BMW Motorrad de grandes dimensiones en la parte delantera izquierda superior.

La **camisa BMW Motorrad para caballeros**, de corte clásico, de color azul, mangas largas y listón inferior de botones blancos, es ideal para los ratos de ocio. En el lado izquierdo lleva un bolsillo y en los hombros tiene ribetes de color rojo. La **camisa Business BMW Motorrad para caballeros** es aún más elegante. Es de color blanco, tiene mangas largas, lleva un bolsillo en el lado izquierdo y encima de él, lleva la inscripción «BMW Motorrad». Las dos camisas se ofrecen en las tallas X hasta XXXL.

El carácter informal de la **sudadera BMW Motorrad para caballeros** de tonalidades grises se subraya mediante el cuello alto, los dos bolsillos laterales y pequeños ribetes con cintas de color negro. La sudadera de 100 por ciento algodón lleva en la parte frontal una aplicación de «BMW Motorrad». En la manga derecha se aprecia impreso el distintivo de BMW Motorrad.

La **chaqueta BMW Motorrad para caballeros** de color azul, no deja pasar el viento y repele el agua. Esta prenda de 100 por ciento poliéster es ideal para cualquier actividad al aire libre, también en condiciones meteorológicas adversas. Se trata de una chaqueta muy práctica, ya que tiene dos bolsillos laterales, un bolsillo tipo Napoleón, un bolsillo interior con cremallera y velcros en los ribetes de las mangas. La inscripción «BMW Motorrad» se encuentra debajo de la costura del hombro del lado derecho, mientras que el logotipo de BMW está sobre la manga del lado izquierdo.

Las dos chaquetas se pueden adquirir en las tallas S hasta XXXL.

La prenda ideal para el verano es el **pantalón corto Cargo BMW Motorrad para caballeros**, de color negro y de 100 por ciento algodón. También esta prenda se ofrece en las tallas S hasta XXXL. Es un pantalón muy útil para el

uso diario, también porque lleva dos bolsillos laterales y otros dos en la parte posterior.

Accesorios.

- **Gorra BMW Motorrad:** gorra de algodón de color negro, de clásico corte de seis partes, con visera de fuerte color gris en la parte superior, y de color rojo en la parte inferior. El cierre metálico con las letras BMW repujadas puede utilizarse para regular el ancho de modo continuo. La inscripción «BMW Motorrad» sobre goma de color blanco, se encuentra en el lado izquierdo de la gorra, marcando un atractivo detalle de diseño.
- **Gorra BMW Motorrad Logo** de color blanquiazul: clásico corte de seis partes, con logotipo de BMW Motorrad en la parte frontal, y con inscripción «BMW Motorrad» sobre la visera. El cierre metálico con las letras BMW repujadas puede utilizarse para regular el ancho de modo continuo. El tejido mixto de 50 por ciento algodón y 50 por ciento poliéster es muy agradable de usar.
- **Gorro de punto BMW Motorrad:** el gorro negro de punto de 50 por ciento lana virgen y 50 por ciento poliéster, provisto de franjas blancas y azules, con inscripción «BMW Motorrad» bordada, es la prenda ideal para los días fríos del año. En la parte interior frontal del gorro hay una franja de fleece, para que el gorro resulte más confortable.
- **Easy Tube BMW Motorrad** de color azul o rojo es de 93 por ciento poliéster y 7 por ciento Elastán. Esta versátil prenda puede utilizarse como chalina, protector de la cara, gorro, cinta para la frente o cinta para el cabello.
- **Chalina BMW Motorrad:** la chalina de color azul es de 100 por ciento seda. Tiene un reborde ancho, está provisto de franjas en los cantos y cuenta con una aplicación de BMW Motorrad de color gris. La chalina tiene 60 x 60 cm.
- **Cinturón BMW Motorrad** de color negro. Elegante cinturón de piel con hebilla de metal y aplicación de BMW Motorrad. Longitud: 120 cm

- **Mochila BMW Motorrad:** mochila de 20 litros de color negro, con correas acolchadas para mayor confort. La mochila tiene bolsillo frontal con cremallera, redes laterales, compartimiento interior para un ordenador portátil y compartimiento interior con cremallera.
- **Hip Bag BMW Motorrad** de color negro. Bolsa de tres litros para sujetar a la cintura, acolchada y con dos bolsillos laterales con cremallera, de material que repele el agua, y distintivo «BMW Motorrad» en la parte frontal.
- **miniMultiBag BMW Motorrad** de color azul o negro. Moderna bolsa multiuso pequeña de piel, con cremallera e inscripción «BMW Motorrad» visible en toda la superficie. Bolsa apropiada para llaves, billetera o teléfono móvil, además de otros objetos pequeños. Medidas (ancho/alto/profundidad): aprox. 17x10x5 cm.
- **Billetera BMW Motorrad** de color negro. La billetera es de poliéster con aplicaciones de BMW Motorrad en la parte frontal. Cuatro compartimentos interiores, compartimiento con cremallera y otro con mirilla de plástico. Medidas: 11x13 cm.
- **Estuche para llaves BMW Motorrad** de color azul o negro. Estuche de piel con dos anillos. Cremallera circundante y distintivo BMW Motorrad en todo el material. Medidas (largo/alto/ancho): aprox. 10x6x2 cm.
- **Estuche para block de notas BMW Motorrad** de color negro. Poliéster con cierre de velcro y pequeño bolígrafo. El estuche tiene espacio para un iPhone y en la parte delantera tiene una aplicación de BMW Motorrad.
- **Bolígrafo** con mina azul de venta en el comercio especializado. Material: aluminio de color negro, con inscripción brillante «BMW Motorrad».
- **Lanyard BMW Motorrad:** cinta de poliéster de color azul con gancho de mosquetón metálico. Inscripción «BMW Motorrad» en la cinta, y franja lateral de color blanco y negro.
- **Llavero BMW Motorrad:** llavero con anillo metálico y cinta azul de poliéster, con inscripción «BMW Motorrad» y franjas laterales de color blanco y negro.

- **Taza BMW Motorrad** de color azul. Taza de porcelana con aplicación «BMW Motorrad», de 0,25 litros.
- **Vaso BMW Motorrad** de color plateado, con cierre de clip en la tapa y capacidad de 0,35 litros. Superficie de acero pulido, con distintivo «BMW Motorrad» brillante.
- **Toalla BMW Motorrad** de color azul. Toalla de playa con franja lateral de color blanco y negro. Distintivo «BMW Motorrad» de gran tamaño. Dimensiones: 100x180 cm.
- **Paraguas BMW Motorrad** de color azul. Paraguas resistente a fuertes ráfagas de viento, con sistema automático para abrir. Estructura de fibra de vidrio y diámetro de 120 cm. El tejido es de color azul y lleva la inscripción de «BMW Motorrad» en la parte superior. En el lado opuesto, lleva el logotipo de BMW.
- **Bandera BMW Motorrad** de color blanco con logotipo de BMW. El distintivo «BMW Motorrad» es de color gris oscuro. La bandera tiene una franja azul y roja en el lado izquierdo. Tamaño: 100x140 cm.
- **Kit de adhesivos** con los motivos de diseño más importantes de las cuatro colecciones de artículos para los amantes de la marca.
1 hoja de formato DIN-A4 con adhesivos.



P90066687



P90066692

BMW Motorrad Style Heritage.

La colección BMW Motorrad Style Heritage incluye prendas y accesorios de moda, concebidos para los amantes de las motos BMW clásicas, o para los entusiastas de la historia de las motos de la marca BMW y de los modelos que, entretanto, se han transformado en iconos del motociclismo. Los productos muestran diversos motivos gráficos, correspondientes a diversas épocas. Además, también se pueden apreciar en ellos diversos textos publicitarios antiguos. Los colores que prevalecen son el negro, el gris y el burdeos.

Chaquetas y blusas para señoritas.

La **chaqueta Heritage para señoritas** es de cuero vacuno de color negro, con bordados en el brazo y el pecho, y con cuatro bolsillos provistos de cremalleras. El forro de algodón de color burdeos con aplicaciones Heritage, subraya el estilo elegante y deportivo del exterior. Gracias a la alta calidad del material y el corte ligeramente entallado, la señora luce bien en cualquier ocasión. La fina chaqueta para señoritas se ofrece en las tallas S hasta XL.

La **camiseta Heritage de manga larga** de color verde para señoritas es ideal para el uso en los momentos de esparcimiento. La mezcla de material de 97 por ciento algodón y 3 por ciento Elastán es de uso agradable y realza la figura. La camiseta de cuello redondo tiene un motivo Heritage en el pecho y otro en la espalda. Está disponible en las tallas XS hasta XL.

La **camiseta de manga corta Heritage** para señoritas en elegante acabado de raglán y de cuello redondo ancho, tiene motivos Heritage en el pecho y la espalda. El nuevo corte más holgado y los ribetes más anchos son especialmente apropiados para la mujer que sigue la moda. La camiseta para señoritas Heritage de diversas tonalidades de color gris, se ofrece en las tallas XS hasta XL.

Chaquetas y camisetas para él.

Se sobreentiende que la prenda tope de gama de la colección Heritage también se ofrece en versión para caballeros. La **chaqueta Heritage** negra para caballeros es de 100 por ciento cuero vacuno y tiene bordados en el

pecho y en la manga, tal como los tiene la versión para ella. El forro de algodón de color burdeos con motivo impreso de Heritage, el corte recto de la prenda y los cuatro bolsillos con cremallera, realzan el estilo deportivo y elegante. Los dos bolsillos laterales y los dos bolsillos en el pecho tienen cremalleras metálicas. Con esta fina chaqueta, el caballero siempre luce bien. La chaqueta Heritage para caballeros se ofrece en las tallas S hasta XXL.

La **chaqueta Heritage de punto** de color negro **para el caballero** es de 100 por ciento algodón y es abrigadora cuando hace frío. La chaqueta es de cuello alto, tiene bordados en la manga y en el pecho. El bolsillo frontal del lado derecho tiene una cremallera metálica. La chaqueta se ofrece en las tallas S hasta XXL.

La **camiseta Heritage** de color azul oscuro **para caballeros** tiene impreso un motivo Heritage en el pecho. El tejido es muy agradable al tacto, siendo de 100 por ciento algodón. Esta camiseta de cuello redondo y manga larga, con costuras dobles en el dobladillo y en los ribetes, se ofrece en las tallas S hasta XXXL.

La **camiseta Wunderbike** de color verde **para caballeros** luce un motivo Wunderbike en el pecho, mientras que la **camiseta Superbike** de tonalidades grises **para caballeros** tiene un motivo superbike en el pecho. Con esta camiseta clásica de cuello redondo y de 100 por ciento algodón, se expresa acertadamente el entusiasmo por la tradición de la marca BMW. Ambas camisetas pueden adquirirse en las tallas S hasta XXL.

Accesorios.

- **Chalina Heritage:** chalina de punto de malla de 100 por ciento algodón de color burdeos con motivo Heritage en uno de los extremos. Combina a la perfección con la chaqueta de cuero Heritage y, también, con la camiseta Heritage de tonalidades grises para señoritas. Tamaño: 200 x 38 cm.
- **Pañuelo Heritage:** de color gris, de algodón con borde de color burdeos y motivo Heritage impreso. Tamaño: 60 x 60 cm.
- **Cinturón Heritage:** de piel de color negro, con hebilla de color plateado tipo aluminio fundido, con la forma de una antigua culata de dos válvulas. Largos: 90/100/110/120 cm.

- **Billetera de piel Superbike:** de color negro, con cinta de piel trenzada, mosquetón, cremallera metálica circundante y texto repujado BMW desde 1923: «BMW seit 1923» en la parte frontal. Dimensiones: 13 x 10,5 x 2 cm.
- **Bolsa de piel para llaves Superbike:** de color negro, con dos anillos, compartimiento principal y con cremallera metálica. Con compartimiento adicional con botón de presión. «Superbike» en letras repujadas en la parte frontal.
- **Lanyard Heritage** de color negro: cinta de piel con gancho de mosquetón metálico y cierre metálico. Grabado por rayo láser de motivo Heritage.
- Etiqueta textil con **bordado Heritage** con logotipo BMW y corona de laureles. Ancho: 10 cm.
- Etiqueta textil con **bordado Speed Record:** bordado de nilón con motivo «World Speed Record» impreso. Ancho: 10 cm.
- **Pin Heritage:** pin metálico de plata y oxidación de apariencia antigua, con logotipo Heritage en relieve. Ancho: 3 cm.
- **Kit de adhesivos Heritage:** con los motivos de diseño más importantes de las cuatro colecciones de artículos para los amantes de la marca.
1 hoja de formato DIN-A4 con adhesivos.



P90066700

Colección BMW Motorrad Style GS.

Esta colección fue creada para todos los amantes de un ícono de BMW Motorrad, que desde hace tres decenios ha logrado acuñar la imagen de la marca: la BMW GS. El distintivo «GS Enduro» y el motivo «Big Earth» son los elementos de diseño que se repiten en esta colección que se distingue por sus colores de tonos naturales. Los típicos colores de GS armonizan muy bien con todas las prendas clásicas básicas como, por ejemplo, vaqueros, aunque también se pueden combinar con prendas modernas de vivos colores.

Chaquetas y camisetas para ella.

La chaqueta GS de color gris **con caperuza para señoritas** es una sudadera con corte raglán y dos bolsillos laterales. El material de 100 por ciento algodón es algo más rugoso en el interior, para que se sienta más agradable. Además de la aplicación «GS Enduro» de gran tamaño en la manga derecha, otro bordado en la parte frontal izquierda hace referencia a los modelos GS de BMW.

El **chaleco GS para señoritas** de color gris es de nilón de alta calidad. El chaleco pespunteado y ligeramente entreforrado con algodón, tiene tres bolsillos. Con el forro interior de «single jersey», este chaleco es sumamente cómodo. El distintivo «GS Enduro» en el lado izquierdo frontal, el bordado en el lado derecho y el cuello alto en la parte trasera, acentúan la elegancia informal de esta prenda.

La chaqueta y el chaleco se ofrecen en las tallas XS hasta XL.

Chaquetas y camisetas para caballeros.

La **chaqueta GS para caballeros**, ligeramente entreforrada, de color oliva y de nilón Oxford, es ideal para los ratos de ocio, antes o después de montar en moto. Los cuatro bolsillos frontales y el bolsillo interior con cremallera logran que esta chaqueta sea especialmente práctica, ya que ofrece mucho espacio para guardar objetos diversos. La chaqueta GS para caballeros se ofrece en las tallas S hasta XXXL. En la manga del lado derecho y en la parte frontal se puede apreciar un bordado GS.

El **chaleco GS para caballeros** de color gris y sin mangas de nilón Oxford, tiene un ligero entreforro de algodón. Los dos bolsillos laterales de corte oblicuo, el bolsillo adicional con cremallera y la identificación «GS Enduro» en el lado izquierdo del pecho, subrayan la elegancia informal de esta prenda, mientras que el forro interior «single jersey» aumenta su comodidad. El chaleco GS para caballeros se ofrece en las tallas S hasta XXXL.

La **camiseta GS para caballeros**, de clásico corte, está adornada con un distintivo «GS Enduro» bordado en la parte delantera izquierda, mientras que un motivo impreso «Big Earth» decora la espalda. El color oliva y el pespunteado de color amarillo en la costura de los hombros, subraya la imagen urbana de esta camiseta de cuello redondo y manga larga.

La **camiseta GS de manga corta** para caballeros, de tonalidades grises y corte clásico, lleva el distintivo «GS Enduro» de gran tamaño en la parte frontal. A primera vista se puede apreciar cuál es la moto de la marca BMW favorita del usuario.

El **polo GS para caballeros** de color oliva es algo más moderado, aunque también es una prenda muy expresiva con sus trazados de color amarillo. Además, este polo lleva una aplicación de fieltro con el distintivo «GS Enduro» en el lado izquierdo del pecho.

Las camisetas y el polo son de 100 por ciento algodón y se ofrecen en las tallas S hasta XXXL.

Accesorios.

- **Gorra GS:** clásica de 6 partes, de color oliva y visera de color amarillo en la parte interior, con franjas amarillas en la parte superior de la visera. La inscripción «GS Enduro» se encuentra en la parte frontal y el motivo «Big Earth» está en la parte posterior. La regulación del ancho se lleva a cabo con un cierre metálico que lleva acuñado las siglas BMW.
- **Easy Tube GS:** chalina tubular muy cómoda y sin costuras. La chalina EasyTube GS es de color oliva y tiene franjas amarillas y el distintivo «GS Enduro» en la parte frontal. Los usuarios más experimentados de esta prenda pueden usarla como bufanda, protector de la cara, gorro o cinta para la frente o para el cabello.

- **Llavero GS:** de color gris de nilón Oxford, con un anillo metálico y aplicación de fieltro con el distintivo «GS Enduro».
- **Bordado GS:** aplicación de fieltro con distintivo impreso sobre nilón.
Ancho de 8 cm
- **Pin Earth:** pin metálico con motive «Big Earth». Altura de 2,5 cm.
- **Pin GS Bike:** pin metálico en forma de modelo GS actual. Ancho de 3 cm.
- **Kit de adhesivos GS:** con los motivos de diseño más importantes de las cuatro colecciones de artículos para los amantes de la marca.
1 hoja de formato DIN-A4 con adhesivos.



P90066708

Colección BMW Motorrad Style DoubleR.

Los productos de la colección DoubleR establecen una relación directa con la participación de BMW en el campeonato mundial de motos superbike. Los elementos estilísticos de esta colección son el distintivo del modelo y la imagen de la parte frontal de la BMW S 1000 RR (motivo Alien). También los colores azul, negro, blanco y rojo provienen del mundo cromático de la escudería de motocicletas de competición de la marca BMW.

Chaquetas y blusas para señoritas.

La chaqueta **Softshell DoubleR** para señoritas, entallada, de color negro y con caperuza de nilón que se puede guardar en el cuello, tiene dos bolsillos laterales y uno en el pecho, con cremalleras de color rojo. Los distintivos «BMW Motorrad» y «S 1000 RR» se aprecian en las mangas que, además, están decoradas con un pespunteado de color rojo. El material «Softshell» transpirable es muy agradable al tacto y, al mismo tiempo, no deja pasar el viento y repele el agua.

La **camiseta DoubleR negra** y la **camiseta DoubleR roja**, ambas **para damas**, tienen un corte ligeramente entallado y son de 95 por ciento algodón y 5 por ciento Elastán. Las dos camisetas son muy agradables al tacto, tienen un cuello redondo y acentúan, cada una a su manera, el entusiasmo que experimentan las motoristas o aficionadas al ver una BMW S 1000 RR. La camiseta de color negro tiene un distintivo del modelo de color rojo, mientras que la versión de color rojo tiene el motivo «Alien» de color blanco y, además, el distintivo «BMW Motorrad» en la manga izquierda.

Todas las prendas para señoritas de la colección DoubleR se ofrecen en las tallas XS hasta XL.

Chaquetas y camisetas para caballeros.

La **chaqueta Softshell DoubleR para caballeros** de color negro no deja pasar el aire, repele el agua y es de material transpirable. Esta prenda tiene dos bolsillos laterales y dos en el pecho. La caperuza con cordón de ajuste le

confiere un toque informal a la chaqueta. El bolsillo con cremallera de color rojo que se encuentra en la manga del lado izquierdo y los distintivos «BMW Motorrad» y «S 1000 RR» subrayan el estilo informal y deportivo. Los velcros en los puños de las mangas facilitan la regulación del ancho.

La **camiseta DoubleR para caballeros** de color gris de varios matices y **de manga larga** en blanco y negro y cuello redondo lleva un distintivo «S 1000 RR» de gran tamaño en el pecho, que demuestra cuál es la moto preferida de los motoristas que conducen o admirar la superbike. Además, esta prenda de algodón tiene un motivo «Alien» de pequeñas dimensiones en la espalda, quedando claro cuál es la BMW que prefieren los usuarios de esta camiseta.

La **camiseta DoubleR** de color negro **de manga corta para caballeros**, de algodón y clásico cuello redondo, lleva el distintivo del modelo de color rojo brillante en la parte frontal. La **versión de color azul de la camiseta DoubleR para caballeros** tiene un diseño aun más llamativo. Esta camiseta está adornada con un motivo «Alien» impreso en la parte frontal, y lleva el distintivo «BMW Motorrad» de goma en la manga izquierda. Los cuatro productos de la colección DoubleR para caballeros se ofrecen en las tallas S hasta XXXL.

Accesorios.

- **Gorra DoubleR:** corte clásico de seis piezas, de color negro y estampado «S 1000 RR» sobre material de goma en la parte delantera del lado izquierdo. Con el cierre metálico con las siglas BMW estampadas, se puede regular de modo continuo el ancho de la gorra.
- **Pañuelo DoubleR:** de color azul, de tejido mixto (50 por ciento algodón y 50 por ciento poliéster) y de 60 x 60 cm, con «S 1000 RR» impreso de grandes dimensiones y la impresión «Alien» en toda la superficie.
- **Cinturón DoubleR:** textil de color negro, de 120 cm de largo, con la posibilidad de acortarlo a la medida apropiada para el usuario. La hebilla metálica lleva el distintivo «S 1000 RR».
- **Llavero DoubleR:** de goma en forma del nombre «S 1000 RR», con el distintivo «BMW Motorrad» en el anillo metálico.

- **Llavero Alien:** de cuero artificial, con impresión Alien de color blanco y distintivo «BMW Motorrad» en el anillo metálico.
- **Bordado Aufnäher ccc DoubleR:** de goma con distintivo «S 1000 RR». Ancho de 13 cm.
- **Pin DoubleR:** pin metálico con distintivo «S 1000 RR». Ancho de 4 cm.
- **Pin Alien:** pin metálico con superficie cromada en forma de Alien. Altura de 2 cm.
- **Kit de adhesivos DoubleR:** con los motivos de diseño más importantes de las cuatro colecciones de artículos para los amantes de la marca.
1 hoja de formato DIN-A4 con adhesivos.



P90066713